
Übrigens;
so sah das Grundstück aus, bevor die Firma Paesche ein Mehrfamilienhaus

mit 18 Wohnungen da hinein gepresst hat:

Klar, dass das nur baurechtlich möglich war, wenn man zumindest auf dem
Papier dem Grundstück noch Straßenland zuschlägt!

Gut zu erkennen der schon lange vorher vorhandene Gehweg und wie er
fortgeführt werden sollte.


